

RS 0001308
N° MINFI/DGI/LRI/L

Yaoundé, le

03 SEPT 2025

COMMUNIQUE RADIO ET PRESSE

Le Ministre des Finances porte à la connaissance des contribuables non professionnels relevant de la catégorie des salariés des secteurs public et parapublic, que le délai légal de souscription de la Déclaration Annuelle de l'Impôt sur le Revenu des Personnes Physiques (IRPP) au titre de l'exercice 2024, **initialement fixé au 31 juillet 2025 et prorogé au 31 août 2025, est arrivé à échéance.**

Le Ministre des Finances félicite et remercie l'ensemble des contribuables qui ont respecté leurs obligations déclaratives dans les délais impartis.

Il est rappelé aux retardataires qu'ils disposent, à compter de la publication du présent communiqué, d'un **ultime délai de sept (07) jours** pour régulariser leur situation, conformément aux dispositions de l'article L 3 du Code Général des Impôts.

Passé ce délai, l'Administration fiscale engagera, sans autre formalité, les mesures coercitives prévues par la législation en vigueur. Il sera notamment procédé à la publication de la liste des défaillants par voie de presse et d'affichage public, ainsi qu'à leur taxation d'office sur la base des informations à la disposition de l'Administration. De même, les impositions mises à leur charge feront l'objet de recouvrement forcé, notamment par voie d'avis à tiers détenteurs.

Le Ministre des Finances tient à réitérer que les services de l'administration restent mobilisés pour accompagner les citoyens dans l'accomplissement de leurs obligations fiscales, à travers les canaux dédiés :

- le numéro vert : **8200** ;
- la plateforme d'assistance en ligne Helpdesk : **www.support.harmony2.cm** ;

Le Ministre des Finances compte sur le civisme fiscal de tous.


Louis Paul MOTAZE

CS 0001308 N° MINF/DG/LRI/Ly

RADIO AND PRESS RELEASE

The Minister of Finance hereby notifies all non-professional taxpayers, who are employees of the public and parastatal sectors, that the deadline for filing the Annual Personal Income Tax (PIT) return for the 2024 fiscal year, **initially set for July 31, 2025, and subsequently extended to August 31, 2025, has now expired.**

The Minister of Finance wishes to congratulate and thank all taxpayers who have timely fulfilled their filing obligations.

Late filers are hereby given a final grace period of seven (07) days from the date of this publication to bring their status into compliance, in accordance with section M 3 of the General Tax Code.

Upon expiration of this grace period, the Tax Administration will, without further notice, initiate all enforcement actions provided for by law. In particular, the list of defaulters will be published in the press and on public notice boards, and they will be subject to arbitrary assessments on the basis of the information available to the authorities. Similarly, the taxes charged to them will be subject to enforced collection procedures, in particular by means of notices to third-party holders.

To facilitate compliance, the Minister of Finance wishes to reiterate that the administration's support services remain available to all citizens through the following channels:

- The toll-free hotline: **8200**
- The online Helpdesk platform: www.support.harmony2.cm

The Minister of Finance counts on the civic responsibility of all taxpayers.



Louis Paul MOTAZE